

ADDRESS

Jumpa Pers, Pemuda Pancasila Belitung Timur Nyatakan Sikap dan Menghimbau

Helmi M. Fadhil - BELTIM.ADDRESS.CO.ID

Nov 16, 2024 - 10:31



BELITUNG TIMUR - Pemuda Pancasila (PP) Belitung Timur menyikapi Terkait fenomena yang terjadi terkait kasus yang dialami Bayu Priyambodo Kadis Kominfo Belitung Timur serta yang lainnya, Pemuda Pancasila Kabupaten Belitung Timur melakukan jumpa pers di salah satu Warung Kopi di Kecamatan Manggar, Jum'at (14/11/2024)

Ketua PP Belitung Timur Irwansyah akrab disapa Iwan Gabus didampingi pengurus dan anggotanya mengatakan berharap Kabupaten Belitung Timur selalu Kondusif saling menjaga kedamaian, tetap bersatu walaupun beda pendapat menjelang suasana Pilkada 2024 yang sedang berjalan.

"Kita ketahui bersama dalam hal dugaan kasus hukum yang dialami Mas Bay Kadis Kominfo SP Belitung Timur, menyikapi hal tersebut walaupun kita beda pandangan dan tujuan tapi kita harus tetap bersatu sesuai dengan Sila ketiga yaitu Persatuan Indonesia, tentu dalam persahabatan juga kebersamaan menjaga kondusifitas dalam menyambut Pilkada 2024 sangat penting" tegas Iwan Gabus.

Lebih lanjut Iwan Gabus menegaskan, sebagai masyarakat Belitung Timur kita harus bisa menjaga toleransi musyawarah sesuai adat yang kita pegang bersama, membahas pernyataan sikap, dukungan moral saudara kami Mas Bayu sebagai kader aktif di Pemuda Pancasila yang sedang menjalankan proses hukum, meminta penegak hukum, pihak kepolisian, agar memproses seadil adilnya dan berimbang.

Iwan Gabus mengaskan pernyataan dan sikap menyayangkan ujaran kebencian dari oknum sebuah media Belitung Timur yang membuat ujaran kebencian kepada pemimpin kami Bapak Drs Burhanudin.SH., yang merupakan Ketua MPO Pemuda Pancasila Belitung Timur, Hujatan tersebut mengarah kepada hinaan dan kami menghimbau kepada yang bersangkutan yang membuat status menyatakan kata-kata tak pantas dan tidak benar.

"Harapan kami kepada yang bersangkutan agar berlaku sopan dan santun dalam bermedsos ataupun melakukan giat tindak jurnalis di Kabupaten kita ini yaitu di Belitung Timur, karena kita adalah satu batang tubuh baik itu Ormas, LSM, ataupun Wartawan, kita harus saling menjaga, saling membangun untuk kepentingan nama Belitung Timur, ada perbedaan dalam Paslon di Pilkada ini itu bukanlah satu halangan untuk saling berteman" ujar Iwan Gabus dengan sangat Bijak.(Helmi M. Fadhil)